



みんなは令和の時代がどんなふうになつてほし
いと思う? かほぴょんは、すすめ踊りの祭連「古
城松千代 kid's(まつちよキッズ)」を訪ねて、
メンバーに意見を聞いたよ。

古城松千代 kid's(まつちよキッズ)は、2002(平成14)年
に古城児童館の呼びかけで、子どもたちとその
保護者とで「みちのくYOSAKOIまつり」に
出ようと結成されたのが
はじまり。今では、仙台
市内のさまざまな場所から
「踊りたい!」という
情熱を持った子どもと
大人が集まっています。



五橋中1年の鈴木寧々
さん(12)は「平成は、自



和最初の今年、青葉まつり子雀大賞でまさむね賞をいただけるよう、皆で楽しく踊ります!」。向山小5年の新沼恵瑠さん(10)は、「私はレゴスクールに通っていて、ロボットを作っています。

今回お話ししてくれた古城松千代 kid'sのすずめ踊りは、仙台市青葉区で19日に行われる仙台青葉まつり本まつりで見ることができるよ(午前11時20分から錦町公園、午後10時40分ごろから市民広場と大流し)。フェイスクックに情報を載せてるので、見てね! 古城松千代 kid'sに参加したい方など、問い合わせは furuiromkids@yahoo.co.jp く。

これにちは! 令和

然災害が多く、SNSでの炎上が目立つた時代

平和で明るい世になつて

だと思います。あと、SNS(会員制交流サイト)もすごく便利なものだと思っている人たちのために使えるような時代に

なつたらうれしいです」と話してくれました。
古城小6年の石川さほさん(11)は「令和は、明るくて楽しい時代になればいいなと思います。令



南小泉小6年の関根百さん(11)は「平成は、地震とかレスリングをはじめスポーツのパワハラと

③ すすめキッズに聞きました

令和最初の今年、WRCトで、世界大会に行くのが夢!」と目を輝かせしていました。

令和最初の今年、WRCトで、世界大会に行くのが夢!」と目を輝かせていました。

今週の注目ニュース

◇20日(月) 重さの定義を変更

重さを量る単位「キログラム」を決める根拠が、世界中で130年ぶりに変わるよ。これまで金属の「キログラム原器」という分銅が基準だったけれど、これからは特別な計算式を使って決めるんだ。

◇25日(土)

サッカー天皇杯全日本選手権が開幕 J1の浦和は2連覇を目指すんだ。決勝は東京オリンピック・パラリンピックの会場になる新国立競技場で来年1月1日に行われるよ。前回、準優勝だった仙台の戦いぶりにも注目だね。